

Francs-maçons septembriseurs, par E. BOUCHEZ.
1 vol. in-8° prix 1,50.

Nous voudrions voir entre les mains de tous les catholiques soucieux de la prospérité de leur pays, le volume que nous annonçons ici, car nous le croyons appelé à faire beaucoup de bien et à dissiper bien des illusions. L'auteur nous fait connaître lui-même le but qu'il s'est proposé : j'ai essayé de confirmer par un simple récit des faits historiques que les francs-maçons, même doués de quelque talent, ne conviennent pas à l'exercice de fonctions législatives ou administratives... Tout électeur se rend utile à la patrie, à l'Eglise, chaque fois qu'il s'abstient de favoriser l'accès d'un franc-maçon aux charges publiques. » Telle est en effet la conclusion qui se dégage de la lecture de ce livre où l'érudition elle-même sait se rendre intéressante. (*Annales du Sacré Cœur*).

8°, 1 fr.

un certain
confirment
M. Léo Taxil
annerie a des
es sont même
e nier. Mais
détails comme
te les mains :
adresse aux,
prouver les
es Loges anciennes
connaître ce
ouvrage de M.
ermet de ré-
Trois-Points
çonnerie fé-
graphique)

Histoire de la Révolution, racontée par un père
à ses enfants par J. DU JARDINET. In-12, prix : 3 fr.

S'il n'est plus permis à personne d'ignorer notre histoire, il importe surtout de connaître dans leur vérité les événements de la période révolutionnaire. Aucune époque n'a suscité d'un côté plus de culte, d'un autre plus de réprobation.

Les crimes de cette époque trop célèbre l'emportent de beaucoup sur ses bienfaits. Encore faut-il savoir apprécier les uns et les autres, tout en prémunissant les jeunes gens contre des engouements funestes. On ne parle aujourd'hui que de la Révolution, et l'on fait remonter à elle toute gloire et tout honneur. En réalité bien peu ont étudié son histoire aussi embrouillée que souillée. On l'a écrite cependant sous toute les formes.

(*Bibliographie catholique*)